

*Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir weggehen.*

Albert Schweitzer

Wir sind überwältigt von der überaus grossen
und aufrichtigen Anteilnahme, die wir beim
Abschied unserer lieben, unvergesslichen

Mirjam Marthaler

erfahren durften.

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Freunden, Arbeitskollegen, Nachbarn
und Bekannten, die uns mit einfühlsamen Karten Kraft und Trost gesendet
haben.

Ein herzliches Dankeschön für die grosszügigen Spenden an die Gesellschaft für
Cystische Fibrose. Die Spenden, die uns zugekommen sind, werden wir auch an
die «CF» weitergeben.

Ein spezieller Dank gebührt Dr. Markus Hofer vom KSW für die langjährige
Unterstützung.

Oberhasli, im August 2017

Die Trauerfamilie

